
♢� 5 salles de réunion  
 (jusqu’à 150 personnes)

♢� 1 salle de Gala 
 (jusqu’à 240 personnes)

♢ 5 meeting rooms (up to 150 people)

♢ 1 Gala room (up to 240 people) 

4, Boulevard Président Wilson – 35800 Dinard - France
Tél .: +33 (0)2 99 16 30 30 

www.meetings-barriere.com

Idéalement situé en centre ville face à la mer, et communicant avec le Grand Hôtel  

Barrière, le Casino Barrière Dinard nous plonge dans un décor chaleureux et raffiné. 

850 m² d’espaces de réunion sont à votre disposition avec 6 salles pouvant accueillir 

jusqu’à 150 personnes. Le Casino Barrière Dinard vous propose également des  

soirées attrayantes telles que : les soirées Casino fictifs où vous retrouvez l’univers  

magique et mythique des jeux de table, les soirées Spectacles proposant les shows les 

plus époustouflants sélectionnés pour vous par la Direction artistique du Groupe Lucien  

Barrière, les soirées Dansantes animées par un DJ ou un Orchestre.

The Barrière Casino in Dinard is ideally located in the city-centre facing the sea, and a mere 

stone-throw away from the Grand Hôtel Barrière.. Upon entering you will be immediately  

taken by the warm and refined decor. 850m² of meeting room space is at your disposal with  

6 rooms able to seat up to 150 people. The Barrière Casino in Dinard has fun and varied 

evening entertainment such as : pretend casino evenings where you can lose yourself in the 

magical and mythical world of table games, show evenings with astonishing performances 

chosen for you by the Artistic Director of the Lucien Barrière Group, fance evenings hosted by 

a DJ or an orchestra.

CASINO BARRIÈRE DINARD 
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*1 m2 = 10,764 Sqft
Surface  
en m2 * /

Square

Table en U
U-Shape

Théâtre /
Theatre

Classe /
Class-room

Banquet /
Banquet

Cocktail /
Cocktail

Demi-lune /
Half-moon

NOMS DES SALLES /
ROOMS’ NAMES

Salon de la Mer 180 30 150 70 150* 200 -

Salle de Gala 288 40 300 130 210** 300 -

Salon Wilson 1 80 30 70 40 - 80 -

Salon Wilson 2 78 20 50 30 - 80 -

Salon Wilson 3 60 - 30 20 - - -

Salon le Belvédère 220 35 80 50 - 200 -

* 100 personnes avec piste de danse
** 180 personnes avec piste de danse et 240 personnes avec table rectangulaire

 

DIRECTION COMMERCIALE GROUPE BARRIÈRE

Sales Head Office Groupe Barrière
35, boulevard des Capucines - 75002 Paris-France - E-mail : meetings@groupebarriere.com

Bureau des Ventes Groupes & Séminaires Tél. : +33 (0)1 42 86 12 52 - Fax : +33 (0)1 42 86 12 13

 


